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ACTA 345 

18 de junio de 2024 

En el día de la fecha se reúne de manera virtual la Mesa Ejecutiva Por la Mesa Ejecutiva en conjunto 

con el Plenario de Secretarías Generales. Por la Mesa Ejecutiva se encuentran presentes Ileana 

Celotto, Javier Palma, Silvina Boggi, Leandro Rodríguez Lupo, Cristian Henkel, Cristina Ibarra, Fabiola 

Ferro, Santiago Gándara, Laura Carboni, Romina Sellaro y Matías Kennedy (suplentes).  Por las 

Comisiones Internas se encuentran representadas 12 Comisiones Internas del Nacional BsAs., 

Veterinarias, Filo, Sociales, CBC, Farmacia, Medicina, Psico, Ingeniería, Agronomía, Pellegrini y 

Exactas.  

Habiendo quorum, Celotto presenta el orden del día debidamente notificado con antelación: frente 

al comienzo de un nuevo cuatrimestre, delinear nuestra propuesta de plan de lucha y el mandato a 

llevar al Plenario de Secretarías Generales convocado por Conadu Histórica para el 19/6. 

La compañera Celotto interviene señalando que, post 23 de abril, la movilización que tuvo su pico 

ese día en la multitudinaria movilización en todo el país, sufrió un “enfriamiento” que tiene como 

autores a los rectores y el Frente de Gremios.  Particularmente el CIN luego de lograr su paritaria 

intentó cerrar el conflicto al punto que muchos rectorados resolvieron dar de baja la emergencia 

presupuestaria. Si bien, en base a la voluntad de lucha de la docencia se mantuvo todo el reclamo y 

niveles de movilización, objetivamente el conflicto no fue en alza. Explica que considera que ahora 

frente a un nuevo cuatrimestre tenemos la tarea de intensificar y volver a los niveles de acciones que 

logramos en el pasado. En función de eso propone la salida de un volante con estos planteos lanzando 

una campaña por el no inicio para conseguir la recuperación de los salarios de docentes y no docentes 

y por el presupuesto para atender a todos los reclamos estudiantiles. 

Terminado el informe y escuchada la propuesta de secretaría general se abre un intenso debate en 

el cuál todos los participantes van incorporando más elementos y propuestas en sintonía con lo 

planteado.  Entre otras consideraciones se agrega que, si bien la unidad de acción es un paso 

adelante, a partir del 23 de abril esa unidad actuó de freno y no de impulso para profundizar la lucha; 

por eso se critica a la posición de Conaduh de quedar totalmente supeditados al frente gremial. 

Finalmente se resuelven todas las propuestas y que en el volante se desarrollen las consideraciones 

volcadas en el debate 

No habiendo más nada que tratar se levanta la reunión. 

 

 

 


